



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

REFUERZAN AGENCIAS. Nuevas plazas para reforzar las Agencias a nivel nacional y generar mayor empleo para una mejor reactivación de la ganadería, dio a conocer el Centro de Desarrollo Ganadero. El Dr. Gilberto Maldonado en la primera reunión de trabajo, explicó a Médicos Veterinarios, Ingenieros Agrónomos y Jefes de División los objetivos mencionados.

Fuerte sismo sacude el territorio nacional

Fuerte sismo sacudió todo el territorio nacional ayer a la una y treinta y tres minutos de la tarde, causando daños en distintas clases de edificaciones, y la consiguiente alarma en los habitantes.

Personas que se hallaban ayer en el lago de Coatepeque, hablaron telefónicamente a LA PRENSA GRAFICA para informar sobre que unos dos minutos

antes de ocurrir el sismo, las aguas se encresparon, tomaron agitación y rebasaron límites de las playas.

Millares de personas salieron corriendo de sus casas a la calle; quienes se hallaban laborando, suspendieron sus actividades; los que asistían a oficios religiosos, también hicieron lo propio y abandonaron.

—Pasa a la página 36—

Nueva directiva elige Acacespromac, R.L.

Ayer se realizó la Asamblea General Ordinaria de socios de la Asociación Cooperativa de Ahorro, Crédito y Consumo, "Transporte y Construcción", de R.L. (ACACES-PROMAC), en el Hotel Presidente, de esta capital. La Agenda desarrollada, según lo informan voceros de dicha cooperativa, fue la siguiente: Himno Nacional; comprobación del quó-

rum; lectura y aprobación del acta anterior; mensaje del presidente del Consejo de Administración; lecturas de informes de consejos de administración, comité de crédito, junta de vigilancia, comité de educación y gerencia; lectura y aprobación de estados financieros; lectura y aprobación de distribución de excedentes; elección de

—Pasa a la página 36—

Rotarios agradecen la cooperación de L.P.G.

El Club Rotario y la Asociación de Señoras Rotarianas de San Salvador, agradecen a LA PRENSA GRAFICA, su colaboración en el logro de sus objetivos en las diferentes actividades desarrolladas.

A continuación, damos a conocer el texto enviado a nuestra sala de redacción: San Salvador 10 de marzo. Por medio de la presente queremos patentizar a LA

PRENSA GRAFICA, en nombre del Club Rotario y Asociación de Señoras Rotarianas de San Salvador, nuestro más sincero agradecimiento por la colaboración prestada a las diferentes actividades que se han organizado.

La cena de la Comprensión Mundial, con motivo del 80 aniversario de Rotary Internacional re-

—Pasa a la página 25—

Plan para restauración pueblos Chalatenango

Unos cuatro mil efectivos de la Fuerza Armada, se hallan trabajando en la Zona Norte del país, con el objeto de restaurar poblaciones afectadas por la violencia del FMLN-FDR, según voceros de la Fuerza Armada.

Las labores de restauración se desarrollan en la parte noreste del departamento de la mencionada región, y durarán hasta lograr que los habitantes regresen a sus lugares de origen y restablezcan sus actividades.

También hay empeño de parte de las autoridades militares, de efectuar labores de restauración de áreas afectadas en el centro y parte norte del departamento de Cabañas.

Efectivos de la Fuerza Armada, realizan labores similares en otros departamentos amenazados por la presen-

cia de grupos subversivos que atentan contra personas, instituciones comerciales, industriales, transportes y otros servicios de utilidad pública.

Desmentido

Voceros de la Fuerza Armada, por su parte, desmintieron ayer que los ejércitos de El Salvador y Honduras se hallen dentro de nuestro territorio realizando operaciones de contrainsurgencia. Manifestaron los declarantes, que esas versiones se originan, cuando efectivos militares presionan a los grupos terroristas que deambulan por diversos lugares del territorio nacional.

—Pasa a la página 36—

Sociedad Dental a rueda de pláticas

El ciclo de conferencias y actividades científicas de la Sociedad Dental de El Salvador, se inaugurará el próximo 23 de marzo, a las 8 de la mañana, en el hotel Sheraton.

Según lo informa a LA PRENSA GRAFICA, el Dr. Armando Gutiérrez Oriani, dentista y miembro del Comité organizador, el ciclo de actividades se desarrollará durante el periodo 1985-1987.

Para ello, añade, se han planificado una serie de charlas magistrales impartidas por dentistas nacionales e internacionales, de reconocida trayectoria, lo que contribuirá a la extensión y actualización de los conocimientos sobre odontología de todos los dentistas de El Salvador.

—Pasa a la página 36—



INSPECCION. Efectivos militares efectúan inspección y rastreo en diferentes puntos de la Zona Oriental del país, en la búsqueda, localización y destrucción de reducidos terroristas.

Sensuntepeque sin mercado suficiente

(Sensuntepeque). Ahora que está próximo a elegirse un nuevo Concejo Municipal, es bueno recordar a los señores candidatos a alcaldes y diputados por esta cabecera departamental, que el actual mercado municipal cada día es más insuficiente para albergar a los cientos se comerciantes, señalan ciudadanos de esta ciudad.

Continúan manifestando los informantes, que el incremento de comerciantes en las afueras del edificio del mercado, prácticamente ha obstaculizado la entrada principal a esta ciudad, por lo que se hace necesario la construcción

—Pasa a la página 36—

Concurso sobre himno para pueblo trabajador

Con un premio de cinco mil colones se ha puesto a concurso la música para el Himno al Trabajador Pueblo Salvadoreño, según informa la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Este certamen entre músicos salvadoreños —como lo fue la letra del Himno

entre intelectuales—, forma parte de actividades de la Cámara encaminadas a la promoción de la cultura nacional. A esta nota LA PRENSA GRAFICA se permite anexar la letra del himno para servicio de artistas interesados en tomar parte en este evento.

—Pasa a la página 36—

Mañana aniversario de programa de educación

Mañana será celebrado el primer aniversario de labores, del Programa Nacional de Capacitación en Educación en Población, con un acto académico en el Instituto Tecnológico Centroamericano (ITCA).

El Director del ITCA y Presidente del Comité Consultivo, del referido Pro-

grama, Ing. J. Adalberto Díaz, expresará ante el público varias reflexiones científicas sobre los temas de contaminación y población, para discutir las implicaciones y las dimensiones de este problema en El Salvador.

Después de ser proyectado, —Pasa a la página 29—

Comuna migueleña da parte deudada a CAESS

(San Miguel). Un total de 81 mil 208 colones abonó la alcaldía municipal de esta ciudad, a la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador (CAESS), en concepto de abono a la deuda por alumbrado público.

La municipalidad en esa oportunidad solicitó al señor Alvaro Parada, repre-

sentante de CAESS en San Miguel, para que se repusieran las lámparas en mal estado, ya que los impuestos de los migueleños, están siendo sacrificados para resolver el problema del alumbrado público.

La respuesta recibida, dicen fue de que, los 81 mil 208 colones, —Pasa a la página 29—



DETENIDO. José Rosaly Martínez Martínez, acusado de ser activista de la subversión, fue detenido por las autoridades policíacas y consignado a un tribunal Militar de Instrucción.

—Pasa a la página 36—

Más obras estructurales almacenamiento de IRA

Obras de infraestructura para dar mayor capacidad de almacenamiento a las plantas de San Miguel y de San Martín, ejecutará el IRA, según informó el Lic. Alfredo Navas.

Explicó dicho funcionario que estas construcciones tienen como objetivo principal ampliar las instalaciones para recibir y almacenar los productos que distribuye y compra a los agricultores el IRA. Asimismo, expresó que se construirán bodegas y casetas en Santa Ana, Cabañas y Chalatenango.

Señaló que por medio de estas obras que se iniciarán a

la mayor brevedad, el IRA proporcionará ocupación a cientos de trabajadores calificados y reafirmó la importancia que tiene la licitación 4/85, relacionada a construcción de las citadas obras que son consideradas, dijo de gran importancia para mejorar la infraestructura de dicha institución.

Por otra parte, puntualizó que el Instituto Regulador de Abastecimiento, cumplirá con los lineamientos que establece la ley orgánica de la referida dependencia. Indicó que es uno de los principios de la actual adminis-

—Pasa a la página 36—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

APOYO TOTAL. El Director General de la Policía Nacional, coronel y doctor Rodolfo Antonio Revelo, tiene importante participación en la sesión extraordinaria, que se celebra con miembros de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI). El Cnel. Revelo expresó su apoyo total y oportuno a la comisión.